

Estructura de costes:

Lo que toda empresa busca es el beneficio y el bienestar cierto, nosotros tratamos de ir más allá, lo que nuestra compañía trata de conseguir es la mejor calidad para sus consumidores es por ello que hemos de usar la última tecnología para que sea aplicada a nuestros productos.

Uno de nuestros costes sería la producción de nuestros productos en especial la indumentaria, ya que estos son más complicados de obtener, nuestro proveedor es la compañía 'owayo', el coste de la producción de maillots es de 50 euros, el de la equipación entera es de 67 euros, gorra 17 euros, bolsa de deporte 21 euros, las botellas 8.90, las toallas 15 euros, mascarillas 7,99 ; culottes 45 euros; todos los mencionados calificados por unidad.

Como ya bien se sabe, nuestra compañía se basa en evadir el impacto medioambiental a través del transporte de la bicicleta. Para realmente asegurarnos que proporcionamos la mejor calidad posible en nuestros productos, todos nuestros productos serán trasladados a una empresa. Esta empresa comprobará la calidad del producto y en el caso de detectar algún problema se nos informará y este específico producto será trasladado para que sea analizado para realmente comprender el porqué del problema y así no volver a cometerlo. Calculamos que contar con los servicios de esta empresa sería de unos 10.000 anuales.

Por último, vamos a contratar a un grupo de estudiantes de tecnología y diseño gráfico para apoyar a los jóvenes que quieren hacer de este país un lugar mejor, estos nos van a diseñar la página web y además nos van a ayudar a gestionar las compras que se realicen desde la página web. Esto nos conlleva unos 600 euros trimestrales.
